

A certaine phase de son discours il est indigné.



Les bravos se succèdent, l'orateur s'enflamme, il s'enthousiasme.



C'est alors que le président m'invite à prendre un siège.



Je m'y assieds, mais l'orateur ne lâchant pas prise, je compris que mon effet serait manqué, et je dégringolai l'estrade vers le train qui partait; mais la déveine me poursuivant je manquai le train avec Zénaphyre à qui je parlais dans le temps. Que songez-vous

"Ça t'empêche de monter le train."



Je continuai seul mon retour au pays.



Sur la frontière je fis connaissance d'un bon luron qui voulut bien m'accompagner.



Au fil de la plume

Mon voyage à Nashua, m'a pas mal empoigné. Je n'en suis pas revenu, et me voilà encore tout abasourdi de ce que j'ai vu et entendu.

En ai-je trouvé sur mon bureau des nouvelles, des fraîches, des mûres, toutes revêtues d'un cachet de délicates attentions qui ont ramené mon pauvre cœur ulcéré par trois grands jours d'absence — Voyez donc par exemple cette carte galante :

"A mon ange"
Le mendiant pour une aumône,
Tend la main à celui qui donne;
Pour moi, qui suis ton pauvre à toi,
Je tends le bec sais-tu pour quoi !

..

Quel est le métal le plus commun si ce n'est l'or dinaire.

Un romancier avait écrit ces mots : "La mer impudique déferlait". Pourquoi, lui demandait-on, cette épithète d'impudique appliquée à la mer ? — C'est, repartit-il, que l'océan n'est jamais continent.

Les bains sont à l'ordre du jour. C'est dans une grande baignoire à deux compartiments: hommes et femmes chacun leur côté, prennent leurs ébats avec des petits cris de satisfaction bien naturelle. Tout à coup un baigneur se pliant qu'on a pénétré dans sa réserve et qu'on lui a enlevé son porte-monnaie et sa montre.

Alors un des baigneurs, gavroche tout indigné, s'écrie : hommes et femmes ! Que personne ne sorte de l'eau, je vas aller fouiller tout le monde.

Le voit lui-même se tenant les côtes de rire.

Les femmes qui accueillent leurs amies à belles dents, en ont généralement de fort laides.

..

A table, dimanche dernier chez M. Zéde...

— Ursule, on ne vide pas les beussines, vous devez le savoir.

— Bien, monsieur, mais moi, j'avais cru que c'était plus propre d'oter la m....

— Vous vous êtes trompée, vous ferez mieux d'espérer une autre fois, nous c'est bien.

Jeudi encore au dîner.

— Ursule on vide les canards, que diable !... C'est une infection.

— Au bon monsieur ? vous changez de goût tous les jours. Tantôt vous voulez en manger, tantôt vous n'en voulez pas, moi, je ne sais plus quoi faire, est-ce que je peux savoir moi-même est-ce que c'est que vous en voulez, madame me prévenir !

..

La semaine dernière dans une soirée où l'on dansait : Une jeune fille qui a le malheur, ou le bonheur, de faire tourner toutes les têtes à mesure son bouquet, de roses sur une chaise.

— Un jeune homme était là regardant la jeune fille diaphane.

— Perdu dans sa contemplation: ivre d'amour, tout à fait tombé sur une chaise... la chaise ou était le bouquet de roses si parfumées... hélas !

— Tardieu, mon mauremoiselle! pardon, mille fois, pardon !

— Consolerez-vous monsieur, répondit-elle, de sa plus douce voix: je vous excuse, vos deux beaux yeux étaient si bien employés à contempler les miens, qu'on ne peut pas exiger que vous ayez des yeux partout!

..

Je passe à mon dernier rébus, et je suis vraiment accablé de l'absence complète d'esprit par une raison d'ordinaire si favorable aux pantes et aux tubercules ; Enai, que faire ! Il faut bien que je vous donne la solution de mon dernier :

LE REBUS : — L'un LA est large et pâle ! félicite suprême,
L'ALCANTARA : — Large an — neuf et pâle — le bonnet,
L'USE : — L'argent ne fait pas le bonheur.

Voici une énigme des plus spirituelles et vous m'enverrez une condamnation plutôt qu'une récompense si vous ne la trouvez.

C'est en vain que le coupable
A mon premier fut mon dernier
On approuve à mon entier
Quand mon premier est équitable

..

Ma bien-aimée Zénaphyre, mes profonds regrets, mais... trop tard pour cette semaine.

Comme agricole et "bouteille" ont paru le premier numéro.
A la semaine prochaine.
PASSEPARTOUT.

J'étais de retour, oh bonheur ! En ôtant ma chemise que je portais depuis trois jours d'une sueur sans relâche, je me disais : oh bonheur de rentrer chez soi et de se remettre dans sa chemise.



Me voilà au foyer natal, j'en ai eu des émotions diverses et ce matin en vous voyant mes chers lecteurs, je suis tenté après tant de souvenirs de m'écrier dans le langage de là-bas :

Un canadien héron
Banni de se fouiller
Parcourait en pleurs, on !
Des pays où des êtres ont gelé.



Je lis mes notes, mes chers lecteurs et je vous la continuerai à ma prochaine.

PASSEPARTOUT.

Echos de partout

O Don Juans de couleurs variées, quand cesserez-vous de vaincre ?

L'habitude du trompeur finit toujours par vous rendre dédaigneux — bêtes ou gens.

Un demandait à certain grand favori dans le sport amoureux :

— Comment se fait-il que vous n'avez pas encore songé à faire la cour à Mme X... ? C'est pourtant un bien jeune femme.

— Peut-être ! Et le conquérant d'un ton dédaigneux. Son mari ne me plaît pas. Je n'aime à tromper que des hommes tout à fait distingués.

..

Savez-vous quel est le lapin favori du général Boulanger ?

— Cherchez pas. C'est le lapin blanc, — Parce que, chez le lapin blanc, l'œil est rouge.

..

A Asnières, dans une auberge, pendant un souper fin, une canotière tire un coup de pistolet pour appeler le patron de la case, qui arrive tout tremblant :

— En voilà une nouvelle manière d'appeler !

— Père Sadoux ! c'est à l'américaine (n'est-ce pas, Bibi, que c'est à l'américaine ?).

— Nous ne sommes pas en Amérique ici.

— Peut-être !... père Sadoux ! Tu ne sais donc pas que la terre tourne ! ! !

..

Par à peu près.

C'est curieux, j'ai tiré vingt-cinq cartouches et je n'ai pas pu tuer un simple lapin ! — Il y a loin entre le coup et les lievres !

..

— Est-ce qu'il faisait chaud dans cette ferme de Normandie ? demandait-on à un Parisien qui revient de villégiature.

— Ne m'en parle pas ! Une température de fournaise !... Les poules ne faisaient que des œufs à la coque.

Petit conseil quotidien

Quand vous avez profité, madame, d'une belle journée pour courir les bois et que vous avez nécessairement rapporté un gros bouquet, suivez mon conseil. Lorsque les fleurs commenceront à se faner, vous mettrez tremper le tiers de leurs tiges dans l'eau bouillante. Quand l'eau sera refroidie, les fleurs se redresseront et retrouveront leur fraîcheur première.

Coupez alors la partie de leurs tiges qui aura trempé dans l'eau bouillante.



Achetez Passepartout.

PASSEPARTOUT

PUBLIÉ PAR

REULLIARD & CIE.

Éditeurs-Propriétaires.

Abonnement.....\$1.50 par année

BLOC-BRUNSWICK

SOREL

Coco.